

DING ! DANG ! DONG !

S. G. Mgr l'Archevêque, le R. P. Grenier, s. j., et M. l'abbé Poitras sont partis le 26 août pour la Province de Québec. Mgr Dugas, P. A., v. G., et le R. P. Lacasse, o. m. i., sont partis le lendemain.

— NN. SS. Grouard et Jossard, o. m. i., sont partis de St-Boniface pour Vancouver le 26 août et ont repassé la semaine dernière en route pour Québec.

— M. l'abbé P.-E. Myre, curé de St-Isidore de Bellevue, Sask., diocèse de Prince-Albert, était de passage à St-Boniface au commencement de septembre.

— M. l'abbé A. Garet, curé de Camon-lès-Amiens, France, en visite depuis quelques semaines dans l'Ouest, est reparti la semaine dernière, enchanté de son voyage.

— Le R. P. Josaphat Magnan, o. m. i., a été nommé au Juniorat de St-Boniface.

— M. l'abbé J. Vorst a été nommé desservant de la mission hongroise de Benchonzie, Sask.

— Le Congrès des Polonais de l'Ouest a été tenu à Winnipeg les 4, 5 et 6 septembre. Nous en rendrons compte dans notre prochain numéro.

— Le R. P. J. Chaumont, o. m. i., est transféré de Camperville à dy Bay, Man.

— M. l'abbé Ludger Bastien a été nommé desservant à Pine Wood, Ont., et M. l'abbé J. Gagnon le remplace comme vicaire à Woodridge, Man.

— M. l'abbé David, séminariste surveillant au Petit Séminaire, est arrivé le 27 août.

— D'après le dernier recensement officiel la population de la ville de St-Boniface est estimée à 6454.

— Il y a une notable augmentation d'élèves dans les couvents et les écoles.

— Huit Sœurs de l'Assomption de Nicolet sont passées à St-Boniface le 21 août en route pour leurs missions de Delmas, Battleford et St-Paul des Métis.

— Les Missionnaires Oblates du S.-C. et de M.-I. ont beaucoup aidé à l'installation du Petit-Séminaire et continuent à pourvoir aux soins du ménage.

— Quatre heureux colons du nom de Béchard vont récolter 100 000 minots de blé cette année à Sedley, Sask.

— Les Franciscaines Missionnaires de Marie sont arrivées le 7 septembre à Winnipeg. Nous ferons connaître dans un prochain numéro l'œuvre importante qu'elles viennent établir pour les jeunes filles.